
Ｒ．品川区は大型開発の推進で高層ビルが立ち並ぶ「国際都市」づくりを進めています。 

  「長期基本計画」では、今後さらにそれを拡げる方針ですが、あなたのご意見は？ 

さらに進めてほしい 

・古い木造と路地の所はマンション化にした方が良いのでは？（60 代男性）・必要性が・

あれば（40 代男性） 

・雇用拡大（60 代男性） 

これ以上はやめてほしい 

・必要ない（70 代女性） 

・ビルができたら国際化するなんてことはありえない。昭和的すぎる思考についていけ

ない。（20 代女性） 

・昔のように高い地域から海が見える（東方向）は、開放的にしてほしい。 

・金を使うのはやめて欲しい。（40 代女性） 

・もっと優先順位の高いものが有るでしょう。そっちが先だ。（60 代男性） 

・ごみ箱を設置し、クリーンな街にしてほしい。いらない服・くつ・バッグなどを赤十

字に寄付するＢＯＸを設置してほしい。（20 代女性） 

・ というか必要ない（30 代女性） 

・すでに東京とはニューヨークに並ぶ国際都市であるならば、区内の区画整理をして、

合理性ある街（住居環境）造りをすべきだ（70 代女性） 

・税金収入の増加が欲しいのかもしれないが（70 代男性） 

・『品川』で『国際』的に通じるのは「ゴジラ」だけだろ。ハードよりソフトを売るべ

き（40 代男性） 

・行政が関与しなくても企業は商人根性でやっていく。このことを皆が理解するよう活

動を（60 代男性） 

・ヒートアイランドを作りますか、ゲリラ豪雨を考えていますか？（40 代女性） 

わからない 

・ビルに囲まれた日当の悪い一戸建てに住んでいます(70 代女性)・ 

・ 何がどう良くなるのかがはっきり分からない（30 代女性） 

・特に意識はしていないが常識の範囲で進めればよい（60 代男性） 

・先のことなど堂でも良い。今が大変（50 代男性） 

 


